



Heriburg-Schülerinnen lesen und spielen Gesellschaftsspiele mit Senioren

Vorlesen und Gesellschaftsspiele spielen ist nicht nur bei Kindern beliebt und wichtig. Es gewinnt im Alter wieder an Bedeutung, denn vielen älteren Menschen fällt es wegen körperlicher oder geistiger Einschränkungen immer schwerer, selbst zum Beispiel zu

lesen. Schülerinnen vom Heriburg-Gymnasium starteten das Projekt „NaLe“ (nachhaltiges Lernen) und besuchten in diesem Zusammenhang das „Seniorenzentrum Coesfelder Berg“, um mit den Bewohnern zu lesen und zu spielen. Ziel dieses Projektes ist laut

Pressemitteilung, dass ältere Menschen die Lust am Lesen nicht verlieren und auch durch Gesellschaftsspiele geistig fit bleiben. Sogar die Bettlägerigen wurden in ihrem Zimmer besucht und ihnen wurden Geschichten vorgelesen.

Foto/Collage: Seniorenresidenz